

Pressemitteilung



Blankenfelde-Mahlow, 24. November 2012

Fraktionsvorstand im Amt bestätigt

Die Fraktion BVBB-Wählergruppe Mitglieder & Sympathisanten (BVBB-WG) in der Gemeindevertretung Blankenfelde-Mahlow hat in ihrer heutigen Sitzung den Fraktionsvorstand für 2 weitere Jahre im Amt bestätigt.

Matthias Stefke bleibt somit Vorsitzender, Carola Evans seine Stellvertreterin.

Stefke, der bereits seit 2008 das Amt des Fraktionsvorsitzenden bekleidet, dankte den übrigen Fraktionsmitgliedern sowie den sachkundigen Einwohner/innen für die Zusammenarbeit und ihr Engagement in den zurückliegenden 2 Jahren.

„Die Fraktion widmet sich nicht nur dem Thema rund um den Flughafenausbau am falschen Standort Schönefeld sondern setzt in der breiten Palette der Gemeindepolitik über Anfragen und Anträge Akzente“ so der Vorsitzende.

In der vollständigen Aufklärung der Korruptionsaffäre im Zusammenhang mit dem Rathaus-Neubau und dem in der kommenden Woche anlaufenden Bürgerbegehren „Pro Bachmann“ sieht Stefke die anstehenden Arbeitsschwerpunkte. Darüberhinaus muss sich die Fraktion nach seinen Vorstellungen in den letzten 2 Jahren dieser Legislaturperiode weiterhin und verstärkt der Bürgerbeteiligung an den Entscheidungen von Gemeindevertretung und der Verwaltung widmen.

Stefke: „Die Kontrolle der Amtsführung des Bürgermeisters aufgrund von ihm getroffener politischer Fehlentscheidungen ist notwendiger denn je“.

Für die Fraktion
BVBB-Wählergruppe Mitglieder & Sympathisanten (BVBB-WG)

gez.
Matthias Stefke
Fraktionsvorsitzender

gez.
Carola Evans
stellv. Fraktionsvorsitzende